



弓削高等学校

<https://ehm-yuge-h.esnet.ed.jp/>



人権・同和教育講演会

12月7日に人権・同和教育講演会を行いました。「マイノリティから見た多様性」の演題で、弓削高校ICT支援員の山上豊先生にご講演いただきました。山上先生のご経験をふまえて、私たちが暮らす社会の中には「多数派」、「少数派」が存在することを実感しました。また、音楽や書物、アニメなどから想起される、身の回りにおける多様性についてもお話くださり、生徒たちも深く聞き入っていました。考え方や感覚の違いがあっても、理解しようとする姿勢が大切だと学ぶことができました。



読書会～Book Hunting～

12月7日放課後、図書委員を中心に読書会を行いました。今年は趣向を変えて、上島町の書店「本とお茶の店ゆたかの本屋ちゃん」で、ブックハンティング（自分が読みたい本や人に読んでほしい本を書店で探すこと）を行いました。参加者一人ひとりが積極的に本を手にとって、選書している姿が見えました。参加した生徒は、新しい読書体験ができ、充実した時間を過ごすことができました。今後も、積極的に本を手にとって、自分の世界を広げてほしいと思います。



シェイクアウトえひめ

12月18日に「シェイクアウトえひめ」の避難訓練を実施しました。今年度は弓削高校が防災の指定校になっており、緊急地震速報受信装置「デジタルもぐら」を使用しての初の避難訓練となりました。実際の音源等も用いて、緊張感に包まれた実践的な訓練を行うことができました。近い将来予想される大地震が発生した際に、自分たちの命を守るよう、「自助」、「共助」の視点を持ち、学校だけでなくご家庭においても、ぜひ避難場所や経路を話し合ってみてください。

島親さん募集！

県外生に対して食事等の面倒を見ていただける皆さまを募集します

連絡先 ☎ 77-2021
弓削高校 教頭 正岡

初めてのしめ縄づくり

英会話教室

弓削 同 19:30～ 弓削地域交流センター
生名 同 11:00～ 3分団集会所
岩城 同 19:30～ 岩城総合支所庁舎

こんにちは。弓削のALTのザビエルです。みなさんにとって素晴らしい新年のスタートが切れたことを願っております。

日本に来て初めての正月だったので、12月に生徒たちと一緒にしめ縄の作り方を学ぶ機会があった時はとてもわくわくしました。他のALTと一緒に岩城小学校に行き、地域の人たちに作り方を教えてもらいました。ピーター先生は手を動かすのが得意で、器用にしめ縄を編んでいました。ジェレミー先生も熱心にしめ縄づくりを学び、最後には見違えるほど上達していました。

私は岩城小学校に行く数日前にも、魚島で生徒たちとしめ縄を作りました。一番大変だったのは、



わらを手のひらで転がすことだったと思います。素晴らしい先生たちでしたから、すぐにしめ縄づくりが上手になりました！魚島と岩城の皆さんのおかげで、新年の準備が整いました！材料と練習があれば、来年もまたしめ縄ができると思います。



今月の担当ALT
ストロング エグゼビア アントニオ
(弓削・魚島)

弓削商船高等専門学校

<https://www.yuge.ac.jp/>



高専生が生活様式を豊かにするアイデアで優秀賞と審査員特別賞を受賞！

11月11日・12日、第20回全国高等専門学校デザインコンペティション「デザコン2023 in MAIZURU」が開催されました。本校からは「AMデザイン部門」へ、電子機械工学科5年生中心チームと4年生中心チームの2チームが出場しました。

「AMデザイン部門」とは3Dプリンタを使って、自由な発想と独創的なアイデアを競う部門であり、今年のテーマは『新しい生活様式を豊かにするアイテムの開発』でした。

5年生中心のチームが『ディスプレイ持針器』という、救急・災害医療現場で活躍する使い捨ての持針器を考案し、見事「優秀賞」を獲得

しました。

4年生中心のチームは、トップシール包装(容器の天面にフィルムを熱で溶着密閉する包装形態)が急増している世の中において、指先が不自由な人でも簡単にトップシールを開けることができる『トップナー』というものを考案し「審査員特別賞」を受賞しました。



第2回高専GCON(1月21日開催)にも『カスタムメイドディスプレイの開発』で本選出場します。

キャリア教育フォーラム開催

12月2日、本校第1体育館でキャリア教育フォーラムを開催しました。

地元企業含む63企業・4大学にお越しいただき、企業説明会や今後の進路相談などを行いました。電子機械工学科と情報工学科の3年生・4年生、専攻科1年生が参加し、午前と午後で各自聞きたいブースを熱心に回っていました。



わたしの 上島旅

— 第38回 —
今月の旅人



竹松 麻紀 (マッキー!)
兵庫県神戸市灘区在住

私が上島町に来るきっかけになったのはインスタで佐島のゲストハウス汐見の家のヘルパー募集を見たからでした。

ゲストハウスに泊まったこともない!ヘルパーなんてよくわからない!でもやってみよう!すぐに主人に相談して応募しました。神戸市在住で身近な島である淡路島に移住を考え物件を探し中、気に入るものが見つからず、少し気持ちが下がりがかけていて。別の島も見てみたい!2023年真夏の上島町、エアコンのない古民家、かみじまふるさと夜市、岩城島の全国ラジオ体操、新造船、積善山の素晴らしい景色、汐見の家のシェアご飯、そしてよも

ぎ蒸しをさせていただき、凹んでいた心はどこへやら、今ココ!を楽しむんだということを思い出させてくれました!バスや電車に乗るように船に乗る!凄く便利!ネットや下水も整っていて快適!

ゆめしま海道は程良い大きさで、上島町は私の大好きな場所になっていきました。冬の上島町も見てみたい!12月に戻って来ると、とても温かく迎えてくださり、よもぎ蒸しを通じてご縁もつながり、私にはとても大切な町になりました!行けてないお店もあります。また戻って来たい!その際は出張よもぎ蒸しのマッキー!をよろしく願いいたします。

お問い合わせ ☎ 0897-72-9277

上島町観光協会
Kamijima Tourism Association

<http://www.kamijima.info>